

Il manque encore 3,5 millions

WATERLOO Si 2014 est l'année du 75^e anniversaire de la chapelle musicale, elle devrait aussi – c'est ce qu'espère Bernard de Launoit, le président du comité exécutif de la fondation – être l'année de l'agrandissement des lieux. Le chantier du New Building qui accueillera 20 studios (logements), trois salles de répétition et d'enregistrement, mais aussi des espaces de vie, est en cours. *"Le champignon devrait être sorti des bois en fin d'année. Actuellement il monte"*, a indiqué Bernard de Launoit.

Lequel rappelle que deux tiers de l'investissement ont déjà été réunis, mais que l'enveloppe initiale de 9M€ sera sans doute dépassée pour atteindre les 9,5 voire 10M€ dont il manque encore un tiers. *"Si le chantier n'est pas facile et nécessite des réunions de chantier toutes les semaines qui sont parfois tendues, nous espérons inaugurer les nouveaux locaux d'ici la fin de l'année, voire début 2015. La chapelle aura alors un contenant à l'image de son contenu."* À noter que si l'objectif à terme consiste à financer la totalité du nouveau bâtiment sur fonds propres, Bernard de Launoit a précisé qu'un emprunt bancaire (trois millions d'euros) avait été contracté en plus du lancement d'une émission obligataire, fin mars.

L. Dm.

